

Excma. Sra. Dña. Alicia García Rodríguez
Consejera de Cultura y Turismo
Junta de Castilla y León
Avda. Monasterio de Nuestra Señora de Prado,
s/n. - C.P.: 47014 - Valladolid

Estimada Consejera,

Los miembros del comité asesor del MUSAC, formado por José Guirao, Octavio Zaya y Víctor del Río, nos vemos en la obligación de presentar, de común acuerdo, nuestra renuncia a seguir formando parte de este comité ante la dimisión de la actual directora, Eva González-Sancho, elegida mediante concurso público.

Asimismo, consideramos muy preocupante la coincidencia en los motivos alegados por los directores anteriores y que han venido mostrando graves problemas en el funcionamiento de la Fundación Siglo de la que depende el MUSAC. Debemos recordar, igualmente, que estos problemas han sido planteados en varias ocasiones por los miembros del comité a la Dirección de Políticas Culturales de la Consejería. Consideramos, por ello, que es necesaria una revisión crítica del actual funcionamiento interno de la Fundación Siglo en la que, a todas luces, no se dan los mínimos de autonomía en el trabajo de profesionales cualificados e independientes, en contra de lo que se esperaba del procedimiento de elección establecido por la propia Consejería.

Lamentamos profundamente que este conflicto no haya sido reconducido antes de provocar la actual situación y deseamos que puedan llegar a tomarse las medidas necesarias para que no se repita.

Atentamente

José Guirao

Octavio Zaya

Víctor del Río

Madrid, 05/06/13